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Fachschaft Elektrotechnik
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Universität Stuttgart

Protokoll der Fachschaftssitzung
am 1.12.03

Anwesend: Philipp Prechtl, Dirk Werner, Matthias Kaschub, Christian Weiss, Michelangelo, Brbara, Herald, Ca-
rina, Philipp Neumann, Simon, Roman, Tim

Protokoll:

Beginn: 13.17 Uhr

Ende: 13.48 Uhr

Tagesordnungspunkte:
1 Verleihen von Fachschaftsräume

1.1 Stellungsnahme:
2 Raumvergabe

2.1 Stellungsnahme:
3 Druckeritis

3.1 Stellungsnahme:
4 Dekan-Essen

zu TOP 1 Verleihen von Fachschaftsr̈aume
Sollte es Veranstaltungen, die im Arbeitsraum stattfinden, möglich sein, das Aquarium bzw. Büro für ihre Belange
zu nutzen?

Wenn ja . . .

• wie geht man mit dem Verleih von Schlüsseln um

• wer tr̈agt die Verantwortung

• . . . ist das nicht ein kleines Sicherheitsproblem (Druckerkasse, Rechnernetze, etc.) ?!?

zu TOP 1.1 Stellungsnahme:

Für das B̈uro werden gar keine Schlüssel verliehen. Tendenziell werden auch für das Aquarium keine Schlüssel
verliehen. Nur f̈ur Ausnahmef̈alle (Leute, die sich das entsprechende Vertrauen erworben haben) sollte dies geneh-
migt werden. Hierbei sollte jedoch der Name des Leihenden notiert werden (für Nachfragen. . . ).

zu TOP 2 Raumvergabe
Haben nur die Raumbeauftragten die Berechtigung, die Räume zu vergeben ? Beispiel: Blutspende-Menscher
stehen im Aquarium, haben es ganz dringend einen Stempel zu bekommen . . . was tun?

zu TOP 2.1 Stellungsnahme:

Sofern es irgendwie m̈oglich ist, sollte der Raumbeauftragte benachrichtigt/gefragt werden (im Zweifelsfallüber
Email).

zu TOP 3 Druckeritis
Es geht um ein neues Auswahlsystem für Pr̈ufungsaufgaben, bei dem die Studenten sich selbst durch die Daten
wühlen und gem̈utlich am Terminal draußen oder per Web-Interface auswählen. . .

Um diese 2 Alternativen bzw. den eigentlichen Einsatz geht es hier. Spricht irgendwas dagegen?!?

zu TOP 3.1 Stellungsnahme:

Vorteile und Nachteile der Systeme:
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• Webfrontend

– höhere Verf̈ugbarkeit durch mehrere Rechner

– größere Gefahr f̈ur Missbrauch (DoS-Attacken)

• eigenes Terminal

– im Zweifelsfall wieder Schlange stehen

– Wegfall desöffentlichen Internet-Rechners

Da die Webfrontend-L̈osung etwas zu kritisch ist, wird eine Einzelplatz-Lösung angestrebt.

zu TOP 4 Dekan-Essen
Der Termin ist weiterhin der 17. Dezember 2003.
Es wird ein Unkostenbeitrag von 8 Euro erhoben.
Eine Anmeldung ist dringend notwendig (sonst gibts nichts zu essen). Michelangelo lädt noch die Informatiker
ein.
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